
 
UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO 

FACULDADE DE SAÚDE PÚBLICA 

 
 

ESTUDO DE CASO: AVALIAÇÃO DA ASSISTÊNCIA FARMACÊUTICA 

  

 

No seu município o Secretário de Saúde determinou, em janeiro do primeiro ano da 

gestão municipal, que a área de Assistência Farmacêutica iniciasse o levantamento de dados e 

informações para apoiar as discussões sobre a situação de saúde local e também identificasse 

os principais problemas enfrentados pelo setor para que a equipe do planejamento da secretaria 

elaborasse o Plano Municipal de Saúde (PMS) para então submetê-lo ao Conselho Municipal de 

Saúde para apreciação. 

 

  

 Para construção de parte do cenário atual da Assistência Farmacêutica você precisará 

buscar alguns dados sobre os serviços farmacêuticos.  

 

  

 A partir da Conferência Municipal de Saúde realizada no ano anterior, o Conselho de 

Saúde aprovou as diretrizes para o PMS, incluindo algumas para a Assistência Farmacêutica. 

No entanto, é necessário complementar esta proposta.  

  

  

Por onde você começaria?  

 

 

 

 

 

Figura. Armandinho, charge de Alexandre Beck, ilustrador e cartunista brasileiro.  

Fonte: https://tirasarmandinho.tumblr.com/, acesso em 31 dez. 2019. 
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